

Heimgang Bruder Erhard Mayerl OFMCap / langjähriger Geistlicher Assistent des OFS

P. Erhard wurde am 14. März 2021 – am Laetare-Sonntag – von unserem Gott zu sich gerufen.

Er hat aus tiefem Glauben seit seinem 19. Lebensjahr als Kapuziner gelebt und gewirkt. Wir möchten unseren Dank darüber ausdrücken, dass er als durch und durch franziskanischer Geistlicher auch im OFS auf verschiedenen Ebenen als Assistent tätig war; u.zw. von 2004 bis 2008 in der Nation, von 1994 bis 2004 in der Region Süd, von 2004 bis 2009 in der lokalen Gemeinschaft Wiener Neustadt. Er hat in uns die Identität als franziskanisch inspirierte Menschen geweckt und so für die Gemeinschaft viel Gutes grundgelegt.

Pater Erhard wird in unserem Gedächtnis bleiben; wir werden ihn stets als einen liebenswerten und verständnisvollen Seelsorger, Priester und Bruder in Erinnerung behalten.

